

VOLKSWAGEN

DE MEXICO

Comunicado de prensa

11 de marzo de 2021

Volkswagen de México establece un nuevo récord de producción, con la manufactura de 13 millones de vehículos

Un Nuevo Taos, para mercado mexicano es el modelo que marcó este nuevo hito en la historia de más de 57 años de la armadora en nuestro país.

Puebla, Pue. Frente a un entorno de enormes desafíos para la industria automotriz nacional, Volkswagen de México mantiene su dinamismo como centro de manufactura de clase mundial y motor de desarrollo económico en beneficio de miles de familias, estableciendo un nuevo récord de producción al conseguir la cifra histórica de 13 millones de vehículos producidos en su planta de Puebla.

El día de hoy, el Segmento Poniente de producción en la Planta de Puebla fue testigo de este evento histórico, cuando alrededor de las 13:30 horas salió de la línea de manufactura un Nuevo Taos Highline color Azul Cornflower que tiene como destino el mercado mexicano y que quedará registrada como la unidad 13 millones en la historia de más de 57 años de la armadora alemana en México.

“En el último año, como sociedad hemos enfrentado el desafío más importante de nuestra era; sin embargo, el talento, el compromiso y la pasión de nuestro equipo ha hecho posible que Volkswagen de México mantenga su camino de crecimiento, escribiendo nuevos capítulos de éxito y que se refrenda con la producción del auto 13 millones”, señaló Steffen Reiche, CEO y presidente de Volkswagen de México. “El festejo para Volkswagen es doble al ser Taos el modelo que marca este nuevo récord, pues es una muestra de la importancia del segmento de la SUV’s en los diferentes mercados a nivel mundial”, añadió.

Con este nuevo récord, Volkswagen de México suma una fecha conmemorativa más a su vasta historia de marcas de producción que comenzaron con el primer millón de vehículos, con un Volkswagen Sedan en el año de 1980; el vehículo 5 millones, con la salida de un New Beetle, en el año 2001; la unidad 10 millones, tocando el turno de este honor a un Beetle GSR, en el año 2013, y el más reciente, cuando se manufacturaron 12 millones de unidades con la salida de un Volkswagen Tiguan, el 13 de agosto de 2018.

Junto con esta nueva marca histórica en producción de vehículos, Volkswagen de México suma también más de 14 millones de motores ensamblados, cuya

Dirección de Comunicación Corporativa y asuntos de Gobierno

Teléfono: 01(222) 230-99-68

Correo: jose.kuri@vw.com.mx / rene1.saldana@vw.com.mx

VOLKSWAGEN

DE MEXICO

manufactura inició en los años ochenta en la planta de Puebla y ahora se concentra en la Planta de Silao, en el estado de Guanajuato; donde en enero pasado dio inicio la producción del nuevo motor EA211.

“Con la producción del Volkswagen 13 millones, refrendamos el compromiso de seguir entregando a nuestros clientes en México los mejores vehículos, cuya calidad de manufactura, seguridad y eficiencia los colocan como un referente en relación precio-valor en el mercado”, destacó Edgar Estrada, director de la Marca Volkswagen. “Nuestra apuesta en un segmento tan relevante como el de las SUV’s se fortalece con dos productos orgullosamente hechos por manos mexicanas: Tiguan y Nuevo Taos, y el hecho de que las dos últimas marcas de producción histórica correspondan a estos modelos es una muestra de que estamos en el camino correcto ofreciendo a nuestros clientes productos que satisfacen sus gustos y necesidades”, subrayó.

El modelo Taos comenzó su producción en octubre de 2020, en el Segmento Poniente de la armadora alemana; esta unidad productiva es la más moderna de la factoría y cuenta con los cuatro procesos necesarios para la manufactura de un vehículo en su totalidad: Estampado, Carrocerías, Pintura y Montaje.

oOo